

## 質問

## 健康経営に取り組む考えは



## 町長

有効であれば進めてみたい



健康ウォーキング（イメージ）



ストップ・ザ・ハラスメント

・訪問介護  
算

## その他の質問

・地域公共交通計画  
・令和6年度当初予

総務課長 良い情報  
に加え、耳の痛い情  
報もあり、ある程度  
把握していると認識  
している。

## 北村 千寿 議員

質問 健康経営とは組織が職員の健康づくりに積極的に関与すること。奥出雲町において健康宣言して取り組む考えはいか。

町長 自治体は地域企業の健康経営をサ

ポートする役割を担っている。宣言が有効であれば進めてみたい。

質問 町内の企業が健康経営に取り組むことは重要と考えるが、町の考えは。

町長 今年度立ち上げた「産業保健委員会」で、企業の健康増進に向けた環境づくりを支援する。

再質問 健康投資とは、例えば健康に関する取組をポイント

質問 健康投資に対して支援し、健康経営に取り組む企業を増やす考えはないか。

町長 自治体は地域企業の健康経営をサポートする役割を担っている。宣言が有効であれば進めてみたい。

町長 健康経営に取り組む企業が増えることは望ましいと考える。

再質問 ハラスメント行為は職員の人格や尊厳を傷つけ、職場環境の悪化を招く。ハラスメントゼロ宣言

町長 企業として取り組むことは大事なこと。現時点では考えていなかつたが、今後、協議検討する。

町長 働きやすい職場に向け指導助言を行い、改善しない場合は、弁護士などの助けを得ながら、ハラスメントを行った者へ厳しく対応していくことで進める。

再質問 これまでに共通することは「風通しのよい職場」を目指すもの。その目標の一つがマイナスの情報が伝わることと言われているが、そのような情報を把握しているか。

町長 働きやすい職場に向け指導助言を行い、改善しない場合は、弁護士などの助けを得ながら、ハラスメントを行った者へ厳しく対応していくことで進める。